

【本郷教室 教室長ブログ】 9月17日(土)

こんばんは。
教室長の大内です。

中3の北辰テストの結果が返ってきました。

1か月以上にわたる夏期講習。

平日は全て5時間授業。

中1・中2の生の皆さんからすると
毎日試験対策授業があるようなものです。

宿題も毎日出ます。

小テストもあります。

そして問題演習量を増やすため

全245ページにわたる

課題テキストも出しました。

(取り組み状況を廊下に掲示しています。)

その結果、偏差値を大きく伸ばし

7月時点では合格率10%だった高校が

安全圏や合格圏になった生徒さんが

何人もいました。

ある科目は伸び、ある科目は振るわず
結果として偏差値が変わらなかった…。

そんな生徒さんもいました。

悔しいですよ。

私達も一緒です。

そんな生徒さんも含め、
全受験生に伝えたいメッセージがあります。

これは私が中3のときに
通っていた塾の先生に言われたことです。
過去にも引用したことがありますので
このブログや教室通信のバックナンバーを
ご覧になっている方はご存じかもしれません。

**「確実に成績を上げる方法が
1つだけある。」**

それは…

成績が上がるまで勉強することだ。



※当時の私の表情です（笑）

え？

めちゃくちゃ期待していたのに、
耳をダンボにして聞いていたのに

何それ！？



教室中で失笑が起きましたね。

しかし、

その塾のクラスメイトの中で
毎回必ず学年1位をとる村沢くんという子は
（本当に勤勉で真面目な子でした！）

一切笑うことなく

うなずいていたことをよく覚えています。

（後ろ姿でしたが…）

そして、当時の塾の先生はこう言いました。

この言葉の意味を 体で理解した人は 受験生として合格です。

勘違いしないで欲しいのは
生徒の皆さんに
全ての努力を丸投げしているわけでは
ありません。

皆さんに、この言葉の意味が伝わるよう
私達も一緒に頑張ります。

その上で、あなた自身も
あなた自身の成績をあきらめることなく
努力を継続すること。

たった1回の模試の成績が振るわなかった。
それくらいであきらめてはいけません。

答案を提出していない人は
答案を持ってきてください。

何がいけなかったのか
どうすれば次の試験で点数を上げられるか
一緒に考えます。

そこで・・・

今週から既にスタートしていますが
中3生を対象に

無料の補講を行うことになりました。

毎回テーマを変えて行うので

「テーマゼミ」と呼ぶことにします。

数学：毎週月曜日 17：00～17：50

英語：毎週木曜日 17：00～17：50

国語：毎週金曜日 17：00～17：50

※試験対策の週はありません。

原則として希望者は参加できますが

毎回テーマを変えます。

基礎のみを徹底的に復習する講座や

公立トップ校対象の難問のみの講座など

対象者が変わります。

※これまでは様々な事情で

実施することができなかったのですが、

今年度は実施できる環境になりました。

中3生のみなさん！

当塾を卒業するまで、あと5か月ほどです。

最後まで共に頑張りましょう！

お別れが寂しくなるくらいに…！

最近よく聴いているお気に入りの曲

マリーナ・ショウ 「Feel Like Making Love」

Soulflex 「Free Ya Mind」

YOASOBI 「大正浪漫」

大内